

Pressemitteilung zur Veröffentlichung der Single "Algo de ti en el Sol" von Giovanna Arce

Für ihre jüngste Single "Algo de ti en el Sol" fand die chilenische Sängerin Giovanna Arce Inspiration in der sozialen Bewegung Chiles, die seit Ende 2019 mehr Gerechtigkeit und bessere Lebensbedingungen im Land fordert.

Giovanna schrieb "Algo de ti en el sol" zusammen mit dem berühmten chilenischen Singer-Songwriter Alexis Venegas, die Produktion übernahm die Band "Pasajero 9".

Moderne Klänge umhüllen den Rhythmus einer chilenischen *Tonada*, basierend auf den Emotionen eines Mädchens, das seine Eltern voller Unschuld fragt, was auf den Straßen los ist. Das Ergebnis sind Verse voller Hoffnung, gewidmet allen Chileninnen und Chilenen.

"Algo de ti en el Sol" ist bereits seit Ende 2019 immer häufiger in chilenischen Radios zu hören. Die offizielle Veröffentlichung auf Spotify, Deezer und Apple Music sowie nationalen Radiosendern ist für den 27. März geplant.

(Die Tournee zur Single sowie geplante Live-Konzerte wurden aufgrund der Verbreitung von COVID-19 bis auf Weiteres aufgeschoben.)

März, 2020